

Plauschjassen in Zuzgen

Mi, 09. Mär. 2016



Die Zuzger-Bevölkerung war zum dreizehnten Mal ins Rössli zum Plauschjassen eingeladen. Die Sieger des Tages Ernst Meyer, Jacqueline Wunderlin und Simon Hürbin erspielten sich zwar die meisten Punkte, doch Spass am gemeinsamen Spiel und dem gemütlichen Beisammensein hatten alle.

Zum dreizehnten Mal luden die Zuzger Schützen zusammen mit dem Rössliwirt die einheimische Bevölkerung zu einem Plauschjassen ein. Die 28 angetretenen Jasserinnen und Jasser aus Vereinen, Gemeinderat und Bevölkerung versuchten, in den vier mal zwölf Spielen zu möglichst vielen Punkten zu kommen. Gespielt wurde der Schieber mit zugelosten Partnerinnen oder Partnern. In einer ausserordentlich zufriedenen Atmosphäre mischten, verteilten und spielten die Spielerinnen und Spieler die Karten. Der Plausch hatte, wie von den Organisatoren gewünscht, wirklich oberste Priorität. So durften als Dankeschön fürs Mitmachen auch alle als Gabe einen edlen Tropfen aus Magden mit nach Hause nehmen. Ansporn blieb nichtsdestotrotz ein gutes Abschneiden in der Schlussrangliste. So konnte Tagessiegerin Jacqueline Wunderlin mit 4310 Punkten ausgezeichnet werden. Mit diesem Resultat setzte sie sich deutlich von Ernst Meyer mit 4229 Punkten und Simon Hürbin mit deren 4215 ab. Mit Sandra Bäckert (4177), Manuel Hürbin (4052) und Pia Hürbin (4043) verstanden es die Frauen ganz deutlich, sich in die Spitzenpositionen zu spielen.

Auch diesmal war das Teilnehmerfeld erfreulich altersdurchmisch. Die friedliche Stimmung war sprichwörtlich und die nächste Auflage ist jedenfalls wieder beschlossene Sache. (mgt)